
この『JYONAN通信』は皆さまと弊社とのご縁を大切にしていきたい

今後もなんらかお付合いが続けていただけたらと思い作らせていただきました

お時間があるときにでもお読みいただければ光栄です

かゆいところに手が届く建築屋でありたい…(株)城南組の代表取締役 寄本 猛です

第１１０号

令和５年５月号JYONAN通信
株式会社 城南組 TEL:075-841-1403 FAX:075-812-0457

家の方位と窓の向き 南側隣家の影をいかに避けるか？

裏面に続く

住宅購入時、ほとんどの人が「日当たりの良いほうが良い」「マンションなら南向き」と考えている人が大方と思われます。
誰もが欲しいと思うこのような物件、これらの条件に一致する物件はやはり多少割高に設定されている。
逆に、この条件を満たさない土地を買わざるを得ないことの方が、実際多いではないかと思われます。

特に京都のような街中の田の字地域では、南北通リに面する土地では東か西が玄関側で
南面はまず隣家で日当たりが悪いことが多い。
特に南側にマンションや３階以上の建物が建っていれば、日当たりはあまり望めない。
逆に、東西通リに面する土地なら、道路の北側の土地なら玄関側は日当たりが良いが、南側の土地は玄関が北入り
南側に高い建物がなく庭など空地があれば日当たりが望める。
しかし、隣家など周囲の状況に合わせ、うまく設計すれば日射を取り入れることは可能。

冬には日射を取り入れ、夏は遮蔽する。
東や西は、夏でも日射が低いので庇で遮ることはできません。

南側から冬の角度が低い日射を取り入れるには、南側隣家との離隔距離を多きく取るのが最も簡単な解決策です。
このような場合、最初に検討すべきことは・・・

南東、南、南西にある隣家の位置を正確に把握すること（隣家を建て替えされる場合は？）
また、駐車場を取るならどの場所が、日射条件などからするとどの位置が住宅としてベストかも考慮ですね。

太陽の動きと日当たり日影を考慮した設計で光熱費にも差が出てきます。
また、考えようによっては周りが空地より（今後何が建つかわからない）現に建物が建っているいる方が
隣家の事も考慮して設計ができます。
隣地が空地だと、日当たりがすごくよかったのに隣家が建ち全く日が当たらなくなることも想定されます。
決して隣家が違法建築でもないのに、残念な結果となる場合があります。

京都市の土地価格の高騰が止まらない！！コロナ渦前の地価を上回った。
一時期のホテル建設は、ラッシュは収まったものの、マンション建設は依然として活発です。
観光客も徐々に戻りつつあり、円安の影響もあり、投資マネーが活発な土地取引を支えている。
地場の事業者より、他府県や海外の投資も多いようです。
あまり土地が高騰すると、京都市民やその近郊の市民が京都市内に住むことが難しくなる。

そこで京都市は、空き家所有者に独自の税金を課す「空き家税」の導入を検討し
今回総務省が同意し、一歩前に進むことになったようです。
空き家の流通を促し、若者層や子育て世代の市街流失を防止する狙いがある。

２０２６年以降に導入される予定のようです。
正式名称は「非居住住宅利用活用促進税」で空き家に限らず日常的に居住者がいない別荘、別宅も対象になるようです。
税額は物件の価値、立地で決まる。

京町家や歴史的な建物、評価額が低い物件は対象外です。賃貸や売却予定のある物件は課税が免除されます。
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facebookで日頃の出来事や現場の進行状況を掲載しています。

京都市中京区蛸薬師通大宮西入上ル因幡町97

建設業許可 京都府知事 （特-2）第1490号

※この通信紙及びチラシの送付でご迷惑をおかけしていましたら恐れ入りますがご連絡いただければ送付を取りやめさせていただきます。

最後まで読んでいただきありがとうございます。不定期ではありますがこの『JYONAN通信』で
弊社の取り組み・出来事・イベントなどのお知らせの発行が出来ればと思っております。

京都市内では空き家の増加対策が課題で、富裕層による投資や別荘目的の物件購入が多く
不動産価格の高等を呼び込み、若年層の市街流失の原因になっている。
果たしてどれくらいの効果があるのか。
一定の試算はあるようですが、財源確保が目的でないので

街の活性化に繋がらないと意味はありませんね。
この空き家税導入を機会に、空き家を所有していて、どうしようか迷っている方は
決断される時が来ました。
誰もたぶん空き家にしておきたいと思っておられないと思いますが
家族や身内と相続の事で話がつかない、又は話し合いの場が持てずとりあえずこのままという方が多いと思いますが
以前にも書かせていただきましたが、その当事者の皆さんが前向きに一番正しいこと（又は妥協もあるかもしれませんが）の
判断ができる間に、ご家族や相続人とご相談の上決められることをお勧めいたします。
こう言った事を考えたり、相談したり、色んな制度を調べて決断することはかなりのエネルギーがいります。

健全な判断ができる健康なお体と頭脳が必要です。
売却又はリフォームして身内が住んだり、先行投資が必要ですが、補助金の利用や銀行とご相談され融資を受けリフォームし
借家として貸し出す。固定資産税＋空き家税を払っているより、将来利益を生むことにもなります。
京都市内に子供さんや若い人たちが住み、活気ある街作りに皆さんのご協力いただければ幸いに思います。

※京都市の空き家は２５０００戸強で、その内所有者が管理していない「放置状態の空き家」が１４０００戸強あるようです。
「空き家税」が導入されれば、固定資産税＋空き家税で税負担は１.５倍程度となる見込みのようです。

まだまだあの興奮冷めやまず、今月号もＷＢＣネタになりますが。
大谷選手のアメリカとの決勝戦での登板は
大谷選手自らエンジェルス球団の許可を得ての登板だったようです。

このＷＢＣ大会、日本もアメリカも各球団トップ選手のあつまり。特に投手となるとこの時期、シーズンに向け繊細に
コンデション作りに徹する時期で、やはり球団はシーズン中の活躍を一番にどの選手にも期待している。
選手自身もＷＢＣより、シーズンを優先しＷＢＣの参加を断る選手も少なくありません。
ＷＢＣでケガやコンディションを崩されたら、球団としては誤算。
今回、そんな選手事情のなか、日本の選手たちはこのＷＢＣに掛ける情熱がどの国より上回ったことも結果に繋がったと
思いたいです。その貢献者の大谷選手は、大リーガーも含めて過去最高を稼ぐ選手になるようですね。
世の中のお父さんお母さんの皆さんは、こんな息子がいてくれたら・・・なんて思っている人はたくさんおられると思います。
選手として身体能力が高く、その成績だけでなく一人の人としても礼儀正しく、その振る舞いや言動でチームメートを鼓舞する。
ご両親がどのように育てれば、このような選手が育つのか？
お父さんも野球人で社会人野球の経験者、お母さんは高校時代バトミントンでインターハイに、社会人になって
国体出場されたアスリート。
そのご両親に生まれた三人兄弟（兄・姉）の末っ子、そのＤＮＡのベースはまず持って生まれているとはいえ、すごい！！
たまたま、ご両親がインタビューに答えておられるテレビを見ましたが、父親の野球の指導も受けていましたが
「特別な育て方をした自覚はない」「普通の家庭と変わらないと思います」「ありがとうございます」「いただきます」
「自分が嫌なことは人にしない」等どこの親でも言ってることくらい。

ただ、「三つの家訓」が垣間見えてくるようです（インタビュアー）

・家族のだんらんを大切にする。大谷家では家族５人が自然とリビングに集まる。
・両親が子供たちの前では夫婦喧嘩をしないと決めておられた。そして両親が子供たちを叱ることもなかった。
・やりぬく大切さを伝えてきた事（父）

この三つ・・・何でもないことのようですが、ずっと続けられることでもないので
野球のスパルタ教育や特別な育て方をされたわけでも、食事も特別なものを食べていたわけでもなく。
なんでも食べていたようだが意外と少食ですが、牛乳は毎日１ℓは飲んでいたようです。
小中学時代は痩せすぎと言われ、高校では体力をつける為、監督から毎日どんぶり１０杯食べるよう指示されていたようです。
食のトレーニングが一番きつかったようです。また、どこで寝ていても、そのまま１２時間でもその場で寝かしていたことも（母）

第二の大谷選手がこれからの野球少年から生まれてくることを楽しみにしています。
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